

Simon Tesfay als Star in der Schule – 12. September 2019

Am 12. September 2019, im Vorfeld des Int. Greifenseelaufs, besucht Simon Tesfay den freiwilligen Schulsport-Kurs Leichtathletik. Er wird einen Teil der Lektion mit den Kindern gestalten, Autogramme verteilen und viele Fragen beantworten. Die Kinder erhalten dadurch die Möglichkeit, einen Spitzensportler hautnah zu erleben und vieles über den Laufsport zu erfahren. Die Veranstaltung bietet ein unvergessliches Erlebnis.

Der Int. Greifenseelauf findet am 21. September 2019 statt. Eine Teilnahme am Minigreifenseelauf bietet die optimale Gelegenheit, das Gelernte direkt anzuwenden. Die Teilnahme am Minigreifenseelauf ist kostenlos. Weitere Informationen können unter www.greifenseelauf.ch gefunden werden. Die Atmosphäre kann auch als Zuschauer miterlebt werden und die Topathleten freuen sich über jede Unterstützung.

Teilnehmende	Primarschüler/innen der Stadt Uster
Datum	12. September 2019
Ort	Turnhalle Krämeracker Neubau
Zeit	15:45-16:45 Uhr (Jahrgänge 2012-2014) 16:45-17:45 Uhr (Jahrgänge 2009-2011)
Star	Simon Tesfay
Organisation	Geschäftsfeld Sport, Stadt Uster
Kosten	keine
Informationen	www.uster.ch/sportangebote E-Mail: sportanlagen@uster.ch , Telefon: 044 943 59 00

